

maison Stackler à St-Aubin-Epinay, 1897 à 1899; Maison Laveissière-Chamond, 1900 à 1904; maison Debève et Dupont à Marly-les-Valenciennes, 1904 à 1911; Etablissements Keittinger, 1911 à 1914. Il entra enfin aux Etablissements Boissière en 1914. Mobilisé de Septembre 1914 à Novembre 1918, il fut tout d'abord infirmier à l'Hôpital de Dieppe, puis affecté au Service Chimique de guerre, en particulier à la Poudrerie du Moulin-Blanc.

Rentré après sa libération aux Etablissements Boissière, Alfred BOR succéda à notre ancien Président PRÉQUET, comme Professeur de teinture et d'Impression à l'Institut Chimique de Rouen, et conserva cet emploi jusqu'à 1926.

Alfred BOR, par son enseignement et par l'intérêt qu'il portait à la formation des étudiants qui s'orientaient vers l'industrie tinctoriale, contribua largement au développement de l'I. C. R., dont il fut membre du Jury d'examen jusqu'en 1934.

Très affecté par le décès prématuré et brutal de sa femme en 1930, Alfred BOR vécut de plus en plus isolé et sa santé s'altéra progressivement. Il ne devait pas se remettre de ce coup pénible et après une cruelle maladie qui l'immobilisa pendant plus d'une année, il mourut le 8 avril 1935.

Sous un aspect un peu rude, Alfred BOR cachait un cœur sensible et tous ceux qui ont eu à faire appel à son dévouement ou à son amitié ont pu apprécier la solidité de ses sentiments. Il fut particulièrement dévoué aux jeunes et nombreux sont les anciens élèves de l'I. C. R. qui lui ont conservé une fidèle reconnaissance pour ses conseils éclairés et son inlassable bienveillance.

Alfred BOR était Officier d'Académie depuis 1928.

Il nous est pénible d'enregistrer la mort de notre collègue Lucien LÉVI, Directeur technique des Etablissements Bessonnet depuis 1920, enlevé à l'affection de ses siens à l'âge de 50 ans.

Né à Paris, Lucien LÉVI était tout indiqué pour la direction de ces Etablissements. En effet, suc-

cessivement élève, préparateur, puis collaborateur de M. le Professeur FLEURENT au Conservatoire National des Arts et Métiers, de 1898 à 1919, il avait la passion des recherches et les quelques livres qu'il a publiés sont, en ce genre, des modèles clairs et précis où chacun peut trouver les vrais réactifs pour déterminer la valeur exacte des produits chimiques utilisés en blanchiment, teinture et apprêts. D'une haute conscience professionnelle, Lucien LÉVI, qui s'était fait connaître aussi par ses conférences à Angers, à l'A. C. I. T., etc., était toujours prêt à fournir documentation et renseignements utiles.

Lorsque, le 5 mai dernier, M. FLEURENT lui remit la croix de la Légion d'honneur, juste récompense d'une vie de travail, cet éminent professeur ne se doutait pas que deux mois plus tard, le 17 juillet, il prononcerait sur sa tombe au cimetière Montparnasse, l'éloge funèbre de celui qui, formé à son école, était devenu son ami. M. FLEURENT, en rendant ce suprême hommage à notre collègue, le fit d'une voix empreinte d'une profonde émotion.

\*  
\*\*

Notre liste nécrologique n'est malheureusement pas close, car nous venons aussi de perdre notre collègue et ami Eugène AUCHER, de la Ferté-Macé, décédé à l'âge de 75 ans.

Adonné à la teinture, Eugène AUCHER a trouvé les multichromes, mélanges des colorants d'alizarine pâte avec épaississant et mordant d'alumine, de chrome, de fer, en 1889.

Après 1900, il s'était attaché à parfaire le mercerisage, sans abandonner la teinture, et, chercheur et travailleur infatigable, on peut dire qu'il est mort à la tâche.

\*  
\*\*

Aux familles des trois disparus, nous adressons nos condoléances les plus sincères.

E. D.

## HYMÉNÉE

Notre collègue, M. Auguste BOSSUT, nous a fait part du mariage de sa fille, Mlle Paulette BOSSUT avec M. Pierre TRONQUIT, Ingénieur A. et M.

En adressant à notre camarade et à sa famille nos félicitations les plus cordiales, nous exprimons aux jeunes époux nos bien sincères souhaits de bonheur.